

Clausura PRI curso taller de empoderamiento político de la mujer El Arte de Hablar en Público

- Presidente del PRI Elías Pesina Rodríguez llama las mujeres priistas a mantener el interés por la formación política, a abrazar la vocación con capacitación, inclusión e igualdad.
- Con estas acciones se refrenda el compromiso del PRI por ser promotores del empoderamiento político de la igualdad, con inclusión y trabajo constante.

El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en San Luis Potosí, Elías Pesina Rodríguez clausuró el primer curso taller de empoderamiento político de la mujer "El Arte de Hablar en Público", donde participaron poco más de medio centenar de mujeres priistas de la zona metropolitana del estado, miembros de los diferentes sectores y organizaciones, además de simpatizantes del tricolor.

El curso fue dirigido a mujeres priistas como herramienta de empoderamiento político donde se instruyó a las asistentes sobre técnicas de discurso, comunicación oral y expresión física, entre otros temas, mismos que se expusieron en tres módulos por la catedrática Martha Irene Martínez Martínez, quien fungió como integrante del primer parlamento de mujeres del estado, mismo en el que participó como integrante de la comisión de Violencia Política de Género, además de participar como Consejera Electoral y presidenta de la Comisión de Promoción y Vigilancia de Equidad de Género y no discriminación en el Consejo Local del INE.

Tras felicitar a las mujeres por su participación en este curso taller Pesina Rodríguez las conminó a mantener el interés por capacitarse, asimismo refrendó el compromiso del PRI de ser promotor de la inclusión e igualdad, a abrir espacios de capacitación y formación, como una prioridad de trabajo constante en todos los espacios del partido.

Acompañaron este evento el diputado presidente del Congreso del Estado, Martín Juárez Córdova, la secretaria general del CDE Yolanda Cepeda

Echavarría, el secretario de organización Edmundo Torrescano Medina, los ex presidentes del CDE Miguel Martínez Castro y Ángel Castillo Torres, además de líderes y representantes de sectores y organizaciones, secretarios y miembros del CDE.

-000-